

Covering Letter

27 November 2023

Kepada Yth.

Pimpinan Redaksi AcTion: Aceh Nutrition Journal

Bersama ini saya/kami menulis permohonan kepada pimpinan redaksi untuk dapat mempertimbangkan manuskrip yang kami ajukan berjudul "*Breakfast consumption habits was correlated with body mass index-age-z score (BAZ) in female adolescents* (Kebiasaan sarapan pagi berhubungan dengan Indeks Masa Tubuh Menurut Umur Skor Z (IMT/U Skor Z) pada remaja putri)" untuk dapat dipublikasikan pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal.

Manuskrip yang saya/kami kirimkan yaitu berisi tentang kebiasaan sarapan pagi pada remaja putri siswi SMP negeri umur 13-15 tahun di Kota Tasikmalaya yang berhubungan dengan status gizi yang diukur dengan menggunakan IMT/U skor Z. Pada penelitian ini kami juga mengukur variabel lain yang diduga sebagai variabel pengganggu yang meliputi karakteristik subjek (umur, Pendidikan ibu dan ayah, pekerjaan ibu dan ayah, status keluarga, jumlah anggota keluarga, pendapatan keluarga dan uang saku); aktivitas fisik, *screen time* dan kebiasaan jajan; serta kebiasaan makan (kebiasaan jajan, dan konsumsi makronutrien). Kami sangat yakin bahwa manuskrip kami sesuai dengan cakupan keilmuan atau scope dan kajian pada jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal, yaitu ilmu gizi k dalam bidang kajian "**Gizi Kesehatan Masyarakat**". Semua keterangan terkait Judul Manuskrip, Runing Titles, Penulis dan Afiliasi, serta Korespondensi terlampir.

Saya/Kami yakin bahwa para pembaca jurnal AcTion: Aceh Nutrition Journal akan sangat tertarik dengan **Penelitian** yang kami ajukan karena: subjek penelitian kami adalah remaja putri yang merupakan *windows opportunity* untuk mengatasi permasalahan gizi yang ada di Indonesia, subjek dalam penelitian kami besar dan dipilih secara random, serta kami telah mengukur banyak variabel yang diduga sebagai variabel pengganggu dalam hubungan antara kebiasaan sarapan pagi dan status gizi.

Kami mengkonfirmasi bahwa manuscript ini adalah hasil yang orisinal dan belum pernah dipublikasikan dimanapun serta tidak sedang diajukan untuk publikasi ditempat lain. Saya dan co-author saya tidak memiliki *conflict of interest* yang dapat mempengaruhi hasil penelitian ini. Selain itu, kami juga menjamin bahwa standard etik telah dijalankan saat melakukan penelitian ini.

Saya akan bertindak sebagai penulis korespondensi untuk manuskrip ini dan saya akan bertanggung jawab untuk menginformasikan progress atau kemajuan review manuskrip, serta revisi kepada semua co-author. Untuk korespondensi saya dapat dihubungi melalui email di: lilikhidayanti@unsil.ac.id.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasama yang baik diucapkan terima kasih.

Hormat Saya,



Dr. Lilik Hidayanti, S.KM., M.Si